

ENTORNO

El Gobierno impone que todas las competiciones deportivas sean a puerta cerrada

El CSD ha ordenado que todos los eventos, incluidos los de LaLiga y la ACB, se disputen sin público en las gradas para evitar riesgos ante la crisis provocada por el coronavirus.

Palco23

10 mar 2020 - 14:04



El deporte español no escapará finalmente al coronavirus. El Consejo Superior de Deportes (CSD) ha ordenado que todas las competiciones se disputen a puerta cerrada al menos durante las dos próximas semanas. Es una medida que afecta también a LaLiga y la ACB, las dos organizaciones que más público mueven cada fin de semana.

“Los partidos de LaLiga Santander y LaLiga SmartBank se jugarán a puerta cerrada, desde el día hoy y durante al menos las próximas dos semanas”, señala la gestora del fútbol profesional en un comunicado. Por ahora, es la única que ha reaccionado a la decisión adoptada desde el Gobierno.

El ministerio de Cultura y Deporte ya ha informado a todas las federaciones de que el Ejecutivo de Pedro Sánchez adoptará esta medida hoy, que afectará a todos los eventos deportivos profesionales y no profesionales, de ámbito estatal e internacional.

El CSD y el Gobierno han emitido un comunicado para que todos los partidos profesionales se disputen a puerta cerrada

LaLiga señala que “seguirá en permanente contacto con el Ministerio de Sanidad y el CSD para atender sus recomendaciones y/o decisiones”, aunque suponga un golpe al negocio. La razón no es otra que “anteponer la salud de aficionados, jugadores, empleados de clubes, periodistas, etcétera ante la crisis sanitaria del COVID-19”.

De este modo, la competición sigue los pasos de la Ligue-1 en Francia y la Serie A en Italia, que también han decretado la disputa de partidos a puerta cerrada o, al menos, con un máximo de 1.000 personas en las gradas.

“Desde hace semanas, LaLiga trabaja en planes alternativos en coordinación con la Uefa para, en caso de que las autoridades sanitarias decretaran la suspensión de algún partido, disponer de un plan de fechas para disputar los encuentros en los plazos establecidos”, concluye.

La ACB, por su parte, ha emitido un comunicado para confirmar que las jornadas 24 y 25 de la competición y los encuentros aplazados previstos para el 18 y el 19 de marzo se celebrarán “con el mínimo personal imprescindible para la disputa de los partidos y su producción televisiva, sin posibilidad de acceso para aficionados”.